

## LES FOYERS RURAUX DU GERS « TISSEURS DE LIEN SOCIAL »



C'est à Laurèt, le samedi 1<sup>er</sup> Avril que la Fédération des Foyers Ruraux du Gers a ouvert son Assemblée Générale menée par les co-présidents Jacqueline Bonneau et André Magnouac. Elle fut accueillie chaleureusement par le dynamique foyer rural du lieu, son président Pierre Minyalo et Jérôme Meyrous administrateur de la FDFR . M. Marseillan, Maire du lieu, présent à la tribune présenta son village saluant pour son action le Foyer rural.

Après avoir remercié les invités présents, Mme Canton Darnau représentant le Préfet et la DSDEN, M. Taupiac Député, Mme Esperon Conseillère Départementale du Canton, M. Rancé Ligue de l'Enseignement , ainsi que la cinquantaine de participants, A. Magnouac souhaitait la bienvenue aux nouveaux présidents des associations adhérentes.

J. Bonneau, dans son rapport moral saluait le militantisme, l'engagement, la persévérance qui font de ce mouvement, Foyers Ruraux du Gers, un vecteur de lien social intergénérationnel. Toutes les activités menées par les bénévoles adhérents de notre mouvement en sont les témoins ; culture, sports loisirs, Patrimoine, fêtes, Jeux traditionnels, langue occitane... font vivre le monde rural toutes générations confondues. La Fédération est là pour les accompagner et pour mener, elle aussi, une large diversité d'activités dans ses actions d'Education Populaire. A.Magnouac présentait un rapport d'activité très riche en actions : à la rencontre des jeunes avec le service Centre des Jeux dans des animations périscolaires et centre de loisirs et le Tournoi des débutants en tennis de table ; des activités qui revivent tel que le Palet Gascon avec cette année plus d'une dizaine de concours ; un challenge Départemental et un tournoi régional en volley-ball qui attire de plus en plus d'adeptes , pour n'en citer que quelques unes...

L'ensemble des rapports fut adopté à l'unanimité faisant ressortir une situation financière saine grâce notamment à nos adhérents ainsi que nos différents partenaires, l'Etat, le Département et notre réseau.

Pendant le temps d'échanges Jacques Montelieu, invité d'honneur, décrit son parcours depuis 1968, naissance du Foyer Rural de Bretagne d'Armagnac où il fut président pendant de nombreuses années, puis administrateur de la Fédération départementale, puis Président des Quilles au Maillet. ; retraçant un monde rural en plein développement avec la chaleur des rencontres et l'engagement, l'engouement des bénévoles pour faire vivre et tisser des liens dans ce monde rural.

Après les discours d'encouragement des différentes personnalités présentes soulignant notre mouvement de « maillon fort du lien social » et « vecteur d'intégration » pour les nouveaux arrivants, l'assemblée s'est poursuivie avec l'intervention de l'UFC- Que-Choisir, défense des consommateurs, sur les dangers, les arnaques du moment à éviter afin d'en informer un plus grand nombre dans les associations de villages, auprès des adhérents.